

**EIN NEUES REFUGIUM FÜR REISENDE IN WIEN****Palais Mailberger Hof – neues Leben in historischen Kreuzgewölben**

Wien präsentiert seinen Gästen ab diesem Frühjahr ein neues, sehr persönliches Refugium: das Palais Mailberger Hof in der Annagasse, ein privat geführtes Hotel in bester Innenstadtlage.



Das Palais Mailberger Hof bietet nunmehr 50 Zimmer, einen kompakten Saunabereich sowie eine exklusive Champagnerbar. Die Geschichte des historischen Barockbaus in der Inneren Stadt reicht bis in das Jahr 1452 zurück. Seit rund 250 Jahren steht das Haus, in dem einst der Malteser-Kardinal Leopold Graf Kollonitsch wohnte, im Eigentum des Malteser-Ordens. Nach umfassender Revitalisierung wird das Palais Mailberger Hof von den Schiehser Hotels geführt. ■

Fotos: feratel/ Aria Sadr Salek (4), Michael Pammesberger/ Ueberreuter (5), BMW Designer Architects (6), Sarah Zahn/DSR Hotel Holding (7)